

# Neu 3D TSS by Cleaf | New 3D TSS by Cleaf Millennium | Primo Fiore | Pembroke



## Millennium

Natürlich und klar, mit einem Hauch von Vintage — Millennium inspiriert durch die typische Struktur gebürsteten Pinienholzes in einer Range von markanten bis natürlichen Farben und ist eine angenehme und ausdrucksstarke Kombination traditioneller Ästhetik und moderner Perspektive.

Millennium erhalten Sie in unserem Kommissionsprogramm. Plattenstärke 18,5 mm, Rückseite Millennium.

*Natural and clear, with a touch of vintage — Millennium inspires by the typical grain of brushed pine wood in a range from distinctive to natural colors.*

*Millennium is a pleasant and expressive combination of traditional aesthetics and modern perspective.*

*You get Millennium in our consignment program. Panel thickness 18,5 mm, reverse Millennium.*



B 073 Bianco



S 080 Enz



S 083 Nagold



S 084 Wiese



U 129 Nero

## Primo Fiore

In perfekter Reproduktion verbindet Primo Fiore die unverwechselbare Optik und Haptik echten Leders mit den Eigenschaften einer widerstandsfähigen Melaminoberfläche. Die überraschend weiche Haptik und die elegante zeitlose Optik der Narbe in modernen Farben bieten vielfältige Möglichkeiten der Aufwertung von Möbel und Inneneinrichtung.

Primo Fiore erhalten Sie in unserem Kommissionsprogramm. Plattenstärke 18,5 mm, Rückseite Primo Fiore.

*In perfect reproduction, Primo Fiore combines the distinctive look and touch of real leather with the characteristics of a resistant melamine surface. The surprisingly soft touch as well as the elegant and timeless look of the grain in modern colors offer many options to upvalue furniture and interiors.*

*You get Primo Fiore in our consignment program. Panel thickness 18,5 mm, reverse Primo Fiore.*



B 073 Bianco



UB 01 Grigio



U 129 Nero

## Pembroke

Mit einzigartiger Authentizität einer modernen, ausgewogenen Interpretation von Eiche bietet Pembroke ein breites Anwendungsfeld und besticht durch die ausgewogene Kombination der für Eiche charakteristisch tiefen Oberflächenstruktur und dem modernen Farbspiel.

Pembroke erhalten Sie in unserem Kommissionsprogramm. Plattenstärke 18,5 mm, Rückseite Maloya. Auch als Rahmentür erhältlich.

*With its unique authenticity of a modern, well balanced interpretation of oak, Pembroke offers a wide range of applications. Pembroke strikes with its balanced combination of the characteristic deep surface of oak and the modern modulation of colors.*

*You get Pembroke in our consignment program. Panel thickness 18,5 mm, reverse Maloya. Also available as frame door.*



S 121 Neckinger

# NIEMANN

Karl W. Niemann GmbH & Co. KG | Hedemer Straße 4 | 32361 Pr. Oldendorf | GERMANY

T +49 (0)5742 9305-0 | F +49 (0)5742 9305-10

info@niemann-moebelteile.de | www.niemann-moebelteile.de